
Fútbol amistoso

Banco Popular Esparlol, 5 - Banco Central, 1

Dentro de los actos que en ho

nor de su Santo Patrón celebraron

la sernanapasada los empleados de

Banca de nuestra ciudad, destacó

ei partido amistoso de fútbol entre

los equipos formados por las dos

entidades citadas arriba.

El partido fue de claro y abru

mador dominio de los «populares»,
ya que los «centralistas», con de

masiada veteranía en sus fìas, fue
ron absorbidos por la juventud de

sus contrarios, los cuales tuvieron

sus mejores elementos en el por

tero Bonany, el defensa Dalmau,
los dos Garí y Mercader.

Plaza José Antonio, 9 - Telefono 400

Dirigió el encuentro el señor

Gargallo, con cierta tendencia a fa
vor de los «centrales», y los equi
pos se alinearon así:

Banco Central: Clavell; Juarez,

Guardia, Maliol, Guirado, Pujades;
Martínez, Castellá, Gutiérrez, Virle

ta y López.
Banco Popular: Bonany, Brichs,

Dalmau, Mercadé; Mercadé II, Ga

rí II; Harto, Oña, Garí I, Ailepuz y

Gal isteo.

Los goles fueron conseguidos por

Garí I (3), Allepuz y Mercade, por

el Popular y Gutiérrez el del Cen
tral.
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GRANOLLERS

Andrés Cataiá
Nos dice ante ei GRANOLLERS - CALELLA:

Podemos ver un fútbol de muchos quilates.

Un jugador no es veterano si está bien físicamente.

Mis mejores recuerdos de jugador y entrenador, los

guardo en Granollers.

NL.,estro prox:mo H.,31 corno —Mis me

ben es el Calella, equipo que :-enador y

re Andrés Catalá. cludad, tan

Como sea que el amigo Catalá y en !a o= -=

ha sido de !os entrenadores r-
-

d;scutidos que han pasado por e,

Granollers, herros creído oportuno

pulsar su oprnión antes del tras

cendentai partido Granoilers-Calella.

Valiéndonos de los buenos ofi

cios del jugador Vi!arrasa, han bas

tado dos simples misivas a través

del amigo Federico, para, contando

ccn la benevolencia de Catalá, po

der ofrecer la siguiente entrevista

a nuestros lectores:

—¿Cómo esperas

contra el Granollers?

—Con mucha tranquilidad, pues

creo que se puede ver un partido
de fk.ítbol de muchos quilates, ya

que son los dos únicos equipos del

grupo que pueden jugarlo perfecta
mente.

—El Calella empezó muy bien,
yendo imbaticlo y líder durante va

-as jornadas, ¿a qué se debe este

apartamiento del primer lugar?
—La Iesión de dos de mis me

ores ucecces, influyó mucho en

3 rnacha del equipo, recuperado
L.ro de ese a cosa se ce'an

do CCMC a. p-incipio.
—Desde Granollers se cons c:era

a' Caelia como un equipo con ce

mas:ades veteranos, ¿cual es la rea

,idad?

—Yo considero que un equipo
ha de estar formado por veteranos

y jovenes, es la mezcla ideal y si

estos veteranos estan físicamente

oen, comc !os que tengo en e! Ca

ella, rnucho mejor. A pesar de

creo que andamos parejos cco

el Granollers, pues a los Castillo,

Ramírez, Martín, Vega, Aguirre y

_Jlián, se ponen González, Curta,

,/ilarrasa, Martín, Viñas y Espelt y

lo bueno es que están todos mag

nificos.

—Tú has sido en épocas anterio

-es preparador del Granollers. ¿Qué
-ecuerdos gratos guardas de tu pa

so por este Club?

este partido

nace acs años iuis:e :an

tido?

—Cuando a un

le discute, mal asunto para este

Lo bueno es la polémica -

aficionados, ya que ella crea a

biente deportivo por todo lo

—¿Influyó en ello el que

una Comisión Deportiva",
—Si mal no recuerdo, la

temporada en la que yo entrene

Granollers, no había Comisión tec

nica; es decir, que toda la respon

sabilidad era mía y si no hubiera

fallado un puesto clave en el equi
po hubiéramos quedado campeones

—¿Crees conveniente para un

entrenador que en los clubs haya
dichas Comisiones?

—Pues si dichas comisiones son

sanas y entendidas, sí lo creo con

veniente; ahora, si estos señores

sólo miran sus conveniencias per

sonales y no las del club, creo que

io mas conveniente es prescindir de
dichas cornisiones.

—En las mismas condiciones,
¿volverías al Granollers?
—Es una pregunta obvia, pues

todo el mundo sabe que venir a

Granollers, es volver a mi casa.

impresión tienes del Gra

nollers actual?

—Inmejorable, por algo estuvo

frente de la clasificación durante
aigur'as ;c-nadas, un patinazo en

- - cualquiera, nosotros

:uvimos. Lo bueno de

un equipo de fútbol es recuperarse

rápidamente del tropiezo y prose

guir su marcha según sus fuerzas.

—¿Alguna otra cosa para Gra

nollers?

—Nada más, sino saludar por

medio de «Comarca Deportiva» a

la afición granollerense, y... hasta

el domingo!
M. B.
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